
 

 

REQUERIMENTO Nº              019  /12 
De Informações 

 
 
“Referentes à proposta de 
desapropriação dos imóveis situados 
às margens do Ribeirão dos Toledos”. 
 
 

Considerando-se que, recebemos ofício em 
complementação à resposta enviada ao Requerimento nº 836/11, que 
solicitou informações quanto à providências para solucionar o problema 
sobre alagamento provocado pelo Ribeirão dos Toledos, e 

 
Considerando-se que, consta informação nesse ofício de 

que a única forma de sanar o problema seria a desapropriação dos 
imóveis  e informa ainda de que há falta de consenso da população para 
sua realização, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 

1 – A Administração já fez alguma proposta sobre valores 
aos moradores, e que foi rejeitada? 
 

2 – Se positiva a resposta ao item anterior, qual? 
 

3 – Outras informações que julgar necessárias.  
                                                                                                 

          
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de janeiro de 2012. 
 

 
 

ANÍZIO TAVARES  
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


